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Emplacamentos �. Transferências

Registros - Seguros
Rua Vida1 Ramos, 920 - TEL. 622-0107)

1I••_•••iB
Peças - Acessórios - Lubrificalltes

A RuaVidal Ramos, 401
� FONEIFAX 622-1463

J� Rua Getúlio Vargas, 1526.

�� TELEVENDAS 622-1666

CANOINHAS - SANTA CATARlNA

Ano XLVIII - N!! 2330 Canoinhas, (sexta-feira) 1!! de dezembro1995

Segurança Imóveis
Fone: 622·1948 e 622·1955 Creci SC 5082

.• LOTE c/450 m2, esq. rua Francisco de Paula e Silva. R$
3.500,00.

• LOTE com 525 m2 (15X35) rua Joaquim de Paula Vieira (Prôx.
Paz e Bem) Preço: R$ 7.000,00.

• CASA MISTA c/200 m2, terreno c/860 m2, rua Frei Menandro

Kamps .. R$ 75.00,00 Mais ofertas no póglno Interno

Floricultura gj(gj( Criações Ltda.
Tudo que vocêprecisar ern:

FLORES, DECORAÇÕES E ARTIGOS PARA PRESENTES
PINHEIRINHO PARA NATAL

Rua Francisco de Paula Pereira, 1013

FONE_� (047) 622-1428
Canoinhas -Santa Catarina

Agricultor já
pode rolar Dívida
Aprovada a lei de securitização das dívidas agrícolas

o presidente FernandoHenrique Cardososancionouontem
a lei de securitização de débitos agrícolas, q\Je transforma as dívidas

�âeste setor em títulos do Tesouro Nacional. Com a nova lei, a partir
de hoje, os produtores rurais terão o direito de renegociar suas
dívidas com os bancos.

À tarde, o ConselhoMonetário Nacional (CMN) aprovou
a securitização da dívida. Os detalhes específicos dasmedidas serão
fornecidos hoje pelo secretário executivo doMinistério da Fazenda,
Pedro Parente, e pelo secretário de Política Agrícola do Ministério
da Agricultura, Guilherme Dias.

O limite de renegociação será deR$ 200mil por mutuário
individual. pu coletivo, não incluindo as multas e os encargos de

inadimplência aplicados a partir do vencimento da dívida.
Os prazos de pagamento poderão variar entre sete e oito

anos, com um de carência, ou até dez anos, com dois de carência, de
acordo com a capacidade de pagamento do agricultor, Os juros
foram fixados em 3 % ao ano, as prestações serão anuais, iguais e

sucessivas, vencendo a primeira em 31 de outubro de 1997, nos
scasos de sete e oito anos, ou em 31 de dezembro de 1998, nos casos
de dez anos.

De acordo com a lei de securitização, os produtores
poderãcipagarsuas dívidas emmoeda corrente ou pela equivalência
produto, através dos produtos básicos da Política de GaraAtia de

PreçosMínimos (PGPM), como algodão, arroz,milho, trigo e soja,
independentemente da atividade desenvolvida pelos agricultores.

Para o coordenador da bancada ruralista no Congresso
Nacional, deputadoNelsonMarquezelli (PTB - SP), essa lei significa
"um grande fôlego", que o governo está dando aos agricultores
endividados.

Polícia Civil'
.recebe viatura

Foi entrgue naúltima segunda-feira, pelo governador Paulo
Afonso Vieira, 50 novos carros para a Polícia Civil do Estado. São
Ipanemas GL 1.8, quatro portas, que fazem parte de um lote de 112
que o governo deve entregar no princípio do próximo ano.

Os novos veículos sofrem adaptações para o serviço da
Polícia. Vários equipamentos foram colocados nos carros, como
rádio, suspensão reforçada, além de celas para o transporte de presos.

Para Canoinhas foi destinado um veículo. Luiz Carlos

Bauffe-Delegado Regional de Canoinhas e Levi Rosa Peres
Comissário de Polícia.. estiverarri na capital do Estado, onde
receberam o veículo.

� Apesar de deputados afirmarem que as iniciais das placas
s�o propaganda, o governador Paulo Afonso afirmou que"as letras
sao da placa da vez".

O veículo que foi foi destinado à Canoinhas, tem a placaI\1DB-0630
.
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Voltolini acredita na Governo reúne-se
instalação da �olbach com dirigentes da
em Canoinhas
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elétricos Kolbach de Jaraguá do Sul, que corre o risco de se transferir

para Timóteo (MG), caso não haja atrativos em Santa Catarina. Em

audiência, marcada, por Voltolini com o governador Paulo Afonso,
na segunda-feira (27), lideranças políticas, empresa�ia�s e

representantes de clubes de serviços e segmentos economicos

obtiveram a garantia do governador de que será nomeado um

coordenador para tratar deste assunto e dar agilidade ao caso para
que o Estado não perca este investimento e que Canoinhas conquiste
esta indústria.

"Acreditamos que o governador fará. o possível para
oferecer incentivos garantindo a Canoinhas esta conquista. O

município perdeu empreendimentos que geraram desemprego e

empobrecimento da região. Com estaunidade da Kolbach, Canoinhas
teria mais empregos, melhor arrecadação e isto traria beneficios
sociais para as pessoas. A instalação de uma empresa do porte da

Kolbach, com sua política de beneficios sociais aos empregados
certamente elevaria o nível de qualidade de vida, não só dos

funcionários, mas dos trabalhadores como um todo, num processo
de liderança aponta o deputado que está empenhado em levar esta
fábrica para Canoinhas, por ser uma região carente de investimentos
industriais.

Inauguração
Será inaugurada amanhã às

20h30min a PANTERA FM 105,1
uma nova concepção em rádio, a ser
instalada na rua. João Tomachitz, nº
1929, bairro Jardim Esperança. A
emissora que funcionava com a

. PANTERA FM denominação de "Pérola do Mate",
UMA FERA NO AR foi recentementeadquirida peloGrupo

Brandalise, que já detémo controle de
outras emissoras. Para Canoinhas e região, é um fato auspicioso. O
pessoal é "do ramo" e certamente deverá promover uma ampla
reformulação técnica-operacional nesse importante veículo de

comunicação. Segundo informações, a emissora será dotada de
novos emodernosequipamentos e pretende-se tanto quanto possível,
compor o quadro com funcionários de nossa cidade.

.

Os proprietários senhoresFlávio e Saul Brandalise, através
de seu coordenador Carlos Henrique (Bolinha) já definiram que
Valter Cesar Lemos CIrco) será o responsável pela Gerência de
Rádio local.

Auguramos à equipe da PANTEJ3.A FM 105,1 muito
sucesso e 'que consigam continuado progresso, sobretudo

comprometido com a harmonia e a cul tura de nossa cidade e região.

Dirigentes da empresa alemã voltam a reunir-se com

representantes do Governo do Estado nesta sexta-feira, dia r,
em Florianópolis.A reunião servepara discutirpontos do
relatório entreguepelo governadorPauloAfonso Vieira ao

presidente da empresa,Rol!Eckrrodt na última semana na

disputa pela instalação da novafúbrica da Mercedes no Brasil.

Representantes da empresa alemãMercedes�Benz voltam
a Santa Catarina nesta sexta-feira, IOde dezembro. Os dirigentes
alemães encontram-se com técnicos da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico, Científico e Tecnológico para mais
uma rodada de reuniões que podem trazer a instalação da nova fábrica
da Mercedes no Brasil para o Estado. Santa Catarina é um dos
candidatos na disputa para sediar o empreendimento, que de acordo

com estudos preliminares seria localizado em Joinville.
.

Nesta reunião os dirigentes da empresa vão discutir alguns
pontos do relatório que o governador Paulo Afonso Vieira entregou
ao presidente da Mercedes Benz, Rolf Eckrrodt,no último dia 24
em São Paulo. O documento entregue é na verdade, uma resposta a

um questionário elaborado pelaMercedes Benz. "Este levantamento
mostra que o nosso Estado tem todas as condições para sediar uma
indústria automobilística de grande porte", afirmou Paulo Afonso.

Junto com o relatório, o governador entregou um projeto
que prevê a construção de um ramal ferroviário de 20 quilômetros

/ entre o distrito industrial de Joinville (local proposto para a.

construção daMercedes) e o bairroNova Brasília, que já está ligado.
ao porto de São Francisco do Sul por ferrovia. A obra; orçada em .

R$ 20milhões, será construída através da parceria entre o Governo
do Estado, a Prefeitura de Joinville e a iniciativa privada. -Pela
proposta, o trecho deve ficar pronto em 98, dará para o início da

produção da nova unidade.
.

.

Na saída do encontro, o governador disse que está otimista
_

mas que não quer criarum clima de expectativa em relação à decisão
dos alemães. "A Mercedes Benz será um grande negócio para o

País", afirmou. "Estamos fazendo a nossa parte, entregando um

levantamento sério e responsável que poderemos cumprir na íntegra",
quando será detalhada a proposta catarinense.

O prefeito de Joinville, Wittich Freitag, que' integrou a

comitiva do gevernador, ressaltou a co Ionização germânica da cidade
que "a vida da Mercedes Benz será reencontro com a história. Temos
certeza de que os diretores e funcionários da montadora vão se sentir
em casa". Também participaram da reunião o secretário do Mercosul,
Henrique Weber, o secretário. adjunto do Desenvolvimento
Econômico e tecnológico, Albano Schmidt, o secretário de Ações
Políticas de Joinville, Edgard Meister e o presidente da Fiesc,
Osvaldo Douat.
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- Estamos aqui de novo ... é, semana passada não tivemos
tempo de participar com a nossa parte dá coluna, pois a revista
Fokalize ficou pronta e sendo assim, tivemos todo o tempo do
mundo tomado porela ...A revista? A revista ficou linda,melhoramos'
muito da primeira edição para esta e agora, esperamos conseguiros
anúncios necessários para continuarmos esse trabalho ... há os que
querem atrapalhar, mas sempre damos a volta por cima.

'

- Parabéns ao Marcos (Revolution) pela cara nova do
Clube Palmeiras.

- E por falar em Palmeiras, logo teremos uma super
promoção por aí, a Fokalize, o Revolution e a Uni Som vão mostrar
à todos que se pode fazeruma ótima promoção valorizando as coisas

daqui ...
- Recebi muitos elogios pela revista, gostaria de destacar

que saí da L'equipe Cabeleireiros com lágrimas nos olhos, a

Vitgínia que me deu a maior força pela produção da capa, deixou
me emocionada ... Obrigada, querida, no que depender de mim e da

Fokalize, o nosso sucesso você receberá em dobro. Ass. Andréa.
- A nossa turma de sábado está cada vezmaior, éaFokalize

provando á alguns que todo mundo pode cair, mas caso consiga
levantar-se, é para criar forças e nunca mais perder.

- Esta semana está cheia de coisas para nós, vamos

participar de quarta até domingo da 2� Feira da Oportunidade em

União da Vitória e faremos umsuperdesfile noGrêmioRibeiroPires
em Porto União no sábado.

,

- As matrículas do curso de manequim estão abertas,
procure a Fokalize e não se arrependa. Rua Curitibanos, 250, centro.

Frases espetaculares
- Aquela barata ali eu matei, quando fui matá de novo ela

saiu correndinho (Patrik) ,

- Há! Esse cara aí é o ex-embaixador atual daqui a pouco.
(Dani - Diário Catarinense)

- Parei de fumar, já faz quase um dia. (Sapo Grace)
.

- A Revista Fokalize é boa mas não tem mulher pelada.
(Alguns Leitores)

- Eu invado a cozinhapra comê melancia. (Jeferson - Os

Guris)

Fabiana Scaramella Maros

17 anos manequin da fokalize de Porto União

História
O homem sentou-se no meio-fio da calçada de sua casa e

passou umcarro vermelho, ele olhou na garagem de sua casa branca,
e viu seu carro azul. Viu que sua vida não passava de passado. Seu
carro azul já não brilhava, as paredes brancas já encardidas, seu
cachorro vira-lata dormia preso na corrente, já não latia com o

entusiasmo de antes ...

Pensou no que fazia sentado ali, como tantas

vezes? .. Levantou-se e ... e a alguns dias passados sentou-se lá
novamente. No mesmo lugar, viu o carro vermelho passar, voltou
se para sua casa, ainda pintada de branco encardido, seu carro azul
fosco na garagem e seu cachorro vira-lata dormindo na corrente ...

(Aguarde semana que vem eu conto o fim e a moral desta). Se
possível os interessados ligar para 622�0811 pará comentara estória.

1 º lugar: Marcele Cássia Korman
2º lugar: Patrícia Didek
3º lugar: Fabiana Maros
Todas são manequins da Fokalize de Porto União.

Variedades
»» Amanhã, dia 02/12 será realizado um jantar com comidas

típicas, folclore alemão, chopp a vontade e mais a partir da meia-
.

noite (24 :00 h) café e cuque. O evento dar-se-á na AABB a parti r das
20:00 horas. Confira!

Aniversários
02 - Gerson José Dirschnabel, Larissa Faria, Saulo Patruni.
03 - Marcos César Grosskopf', Silvio Siqueira, José Luiz

Müller, Rosélis Carvalho Tokarski, Josiane M.G. Marcinichen,
Clarice Mª Pontarollo, Lucas Patruni.

04 - Valtraud H. Paul Catara, Celia Sirnm.
05 - Jaqueline Alice Pereira, Edila Raabe, João Augusto

Nagano, Rodrigo Pereira.
06 - Moacir de Paula e Silva, Erotides Pacheco Prates,

Henrique Dolinzny, Tathyana Penteado do Prado, Marcela Ruske.
07 - Orlando Nascimento, Moisés Borges de Souza, Lucy

Valdirene Todt, Emanuele Paul Hoppe, Oriel Vinicius Burgardt.
08 - Rodolfo Froehner, Danielle Correia, Célia Cristina J.

Costa, Delby J. Machado Filho, Maria Luiza S. Koeff.

-> Parabéns ao competente Dr. Claudio Rogério Werka que
no dia 04/12 aniversaria.

-> Parabéns ao casal Lélia e Osvaldo Nagano pelo aniversário
de seu filho João Augusto que neste dia 5/12 completa 10 anos.

-> Cumprimento também o casal Cristiane e Mareio Pereira

pelos 10 anos que seu fi lhoRodrigo comemora no próximo dia5/ 12.
-> Parabéns ao "muito especial" NagilsonNader(Babico) que

faz aniversário esse dia 06/12.
-> Dia 08/12 é a vez do Dr. Mareio Ivan Trernl.
-> No dia 28/11 quem ficou mais velho foi Eduardo Garcia

(Dudu). Nossos atrasados, mas sinceros parabéns.

No dia 29, último, a senhora Helena S. Murara completou 85
anos de idade.

.

Seu esposo, filhos, noras, netos e bisnetos, agradecem à Deus
pela longividade concedida a D. Helena e pedem ainda a sua

permanência no seio da famíliapor muitos anos mais.
Parabéns!

Amanhã, estará 'completando 6 .anos de idade, a garotinha
TASSIANE THIEM.
A aniversariante éfilha dos amigos Claudio Thiem e Silvana Vóigt
Nossas congratulações!

'Aniversaria amanhã, o garotinho RAFAEL VERKA SORG.

Vai éompletar 1 aninho de vida, para a alegria de seus pais
Eduardo e Marilei Verka Sorg fiem como dos avós Valdomiro e

Eleir Verka eAlfredo e Engi Sorg.

I
Quem aniversariou no dia 25 último, foi a jovem ANDRÉA
ROCHA, completando 22 anos de vida.

. Recebe os parabéns de seuspais Rose e Rogerio.

Fundado em 29 de maio 'de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (047) 622-1795

FAX: 622-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas
Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nº 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRíCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jamais do Inreríor
Correspondentes:

Irineópolis:
Três Barras:

Papanduva..
Major Vieira:
Monte Castelo

Lúcio Colombo
Vilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda
Salete Aparecida de Paula. Lisboa.

Curitiba Joe Francisco
"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Grálica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
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Governador recebe Delegação Canoinhense
Em busca de alternativas e soluções para o retomo e

desenvolvimento, as liderançaspolíticas,empresariais e comunitárias
de Canoinhas, fora recebidas em audiência pelo Governador Paulo
Afonso Vieira, nesta segunda-feira..

.

.)
.

O ponto principal foi o pedido de apoío do G?verno �o
Estado, para que a fábrica deMotoresKolback, defina sua instalação
e novo parque fabril em Canoinhas.

.

Junto à comitiva esteve o deputado estadual LuizRoberto
Herbst' (PMDB). O deputado Eni. VO,lt�lini PP�, por problem�s
alegados de saúde,mandou uni funcionário de gabinbete representa-
lo.

Alguns dos integrantes do partido canoinhense, junto com
o prefeito José João Kle�pouz, ex�u_:;er�m ao governador a vontade
de assumir quanto possfvel as exigencras da empresa.

.

Surpreso com o grandenúmero de integrantes dadelegação
(21 pessoas ao todo), ao governadorPaulo Afonso Vieira�firmou ��
que sua parte serão destinado todos os esforços, no sentld� de nao

deixar uma empresa sair do estado, e "fazendo o possível e o

impossível até", para direcioná-la para'Canoinhas. O Governador
.

mostrou-se bastante receptivo a iniciativa canoinhense.
. Mas, apesar de todos estes esforços conjugados, não se

podeafinnar que esteja definida a vinda aKolback, ne� n:esmo com
a garantia do Governador o Estado, de que cobnr� to�os os

investimentos oferecidos porMinas Gerais, para onde ate projeto da

empresa existe.
,

O Governador afirmou que "temos de fazer o possível e o
impossível", para que os interesses da emp�esa se�ol�em para nossa

região. De modo geral, a delegação mostnu-se otimista com o que
ouviu do Governador, sabendo de antemão, que o trabalho apenas

começou. .

.

Neste questão não há lugar para negativismo, derrotismo
ou desesperança, mas sim, muito trabalho e otimismo, p�ra se

transformarem realidadeumnovociclodeprogresso para Canoinhas.

A união de propósitos-das lideranças representativas está

sendo observada com bons olhos, surpreendendo até ao Governador
Paulo Afonso Vieira. Todos entendem que os pedidos terão maior

peso atravéz da conjugação de todos.
OGovernadorPaulo Afonso também frisou que "ninguém

se transformasse no pai da criança", numa alusão aprovada vindo
desta empresa. Canoinhas unida poderá ser vencida, mas ninguém
poder

ádizerque foi porfal ta dededicação, trabalho, determin�ção
e união de intenções em benfício do povo canoinhense. E na

realidadeuma luta inglóriacontra interessesexternos, dosintegrantes
da nova agremiação do partido de Canoinhas.

Participaramda audiência como governadorPaulo Afonso:
José João Klempouz, Prefeito Municipal; Jones A. Seleme, Sec.
Mun. Indústria e Comércio; Niceto Fuck, Presidente da Acic; Paulo
Murara,Presidente do CDL; José Cidral da Costa, PresidentedoPT;
Celio Babireski, Presidente do PPB; Moacir Pereira, Presidente do
PFL; Ricardo P. Martin, Presidente do PMBM; Acácio Pereira,
Presidente do PSDB· CesarNascimento, Presidente do PDT;Major
ViImar Capanema, preSidénte do Lions; Cilas Lourival Zien:�nn,
Rep. doRotary; VereadorMelquíadesP. daCruz, ConselhoM��lpal
Trab. eEmprego; FranciscoOsni Krauss,Representantedo Sindicato
dos Trabalhadores Rurais; Rafael Miranda da Silva, Conselho

Municipal do Trabalho do TRabalho e Emprego; Fernando Luiz de
Oliveira,PresidenteCâmaraMunicipaldeCanoinhas;AlenirPereira,
Presidente.do Sindicato Ervateiros de Santa Catarina; GastonM.C.
Bojarski, DIretor da UnC - Campus Canoinhas; Edmar G. Padilha,
PresidenteCoopercanoinhas;DeputadoLuizRobertoHerbst (PMDB)
e Lori José Ertel, Representando o Dep�tado Eni Voltolini (PPB).·

Prefeitura Municipal de Canoinhas
SecretariaMunicipal de Educação e Cultura

Atenção Professores
A Secretaria Municipal de Educação e Cultura,

comunica a todos osprofessores,que�tarão abertas as inscrições
paraAulasExcedentes do AnoLetivo de 1996, de 04 à 08/12/95.
Local: PrefeituraMunicipal de Canoinhas
Horário: 08:30 às 12:00 horas

13:30 às 16:30 horas
Documentação necessária:

Diploma do Magistério ou Carteira do MEC

Tempo deserviço (para aqueles quenão trabalham
na rede municipal)

CANOINHAS, 23 DE NOVEMBRO DE 1995

Cacilda Riske Capanema
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA

Serviço de atendimento ao cidadão
Através do encaminhamento do secretário adjunto da

SEDUMA, Neuzildo B. Fernandes, foi realizada uma reunião
vizando a implantação do Projeto Saci em Canoinhas. O nome

, significa: Serviço de Atendimento ao cidadão, que coloca todos os

serviços num só lugar. Tem a finalidade de acabar com o empurra
empurra e a maratona burocrática para pagar a taxa de luz, fazer
certeira de identidade, transferência de veículos e muitas outras

coisas.
Este projeto foi lançad� pelo governo do Estado. O objetivo

é facilitar a sua vida, evitando perdas de tempo e dinheiro. No proj eto
SASI você irá encontrar diversos órgãos públicos reunidos.

No SACI vai serpossível fazer: aquisição, troca de número
e reclamação de telefone; compra de selos, envio de cartas e

aerogramas; solicitação de extensão de energia elétrica; aprovação
de projetos elétricos; aluguel de equipamentos de energia; alterações
cadastrais; solicitação de desobstrução de coletor predial; solicitação
de verificação de vazamento de água; carteira de habilitação;
transferência de veículos; cédula de identidade; aprovação de proj etos
de construção Ou reforma de prédios; solicitação de habite-se; revisão
do IPTU; outros serviços ou informações referentes aos órgãos
envolvidos; reclamações em geral.

No SACI serão encontrados: a Telesc, Correio, Celesc,
Casan, Instituto de Identificação da Secretaria de Segurançapública,
Prefeitura Municipal, Besc e Detran.

Participaram da reunião os coordenadores do programa:
CarlosAlberto Ganzo Fernandez eAlcides José Hunzcker

Tavares: Jones Seleme - Sec. Mun, da Indústria e Comércio e Décio
R. Roeder-Sec. Mun. Planejo Urbano e Meio Ambiente; Wilmar

Frantz, da Telesc; José Alberto Nogatz, da Casan; Roberto Rosa
Gerente do Besc; Nivaldo Brey Filho, do Sebrae; Susana Hauffe
Delegada Regional e João Francisco Matos da Costa do Correios.

Programa de Hortas Escolares 1995
Com objetivo de motivai: e orientar os alunos do meio

rural, a instalarem hortas, produzirem hortaliças, aumentarem o

consumo e melhorarem a alimentação, tanto nas escolas como em

seus lares. Foram.realizadas as visitas de avaliação e orientação da
I e II etapa do Programa de Hortas Escolares.

O lançamento do programa, acontece sempre no início de
cada ano, através da distribuição de material didático, sementes,
orientações sobreaimplantação e condução das hortasaos professores,
por ocasião de reuniões pedagógicas, treinamentos e assistência
técnica caso necessário e solicitado ou por ocasião das visitas.

Foi incentivado e orientado plantio e consumo das

hortaliças, aplicação das outrasmatérias nestemesmo conteúdo com
os escolares.

.

Por ser um programa que está sendo atuado e orientado
pelo décimo primeiro ano consecutivo, a prefeitura, através da
Secretaria da Agricultura, Epagri, Secretaria da Educação, CRE
(Coordenadoria Regional de Educação), Souza Cruz, estão

empenhadosnodesenvolvimento e participação demais escolas e da
continuidade do programa.

Para avaliar e orientar o desempenho do programa, a

comissão julgadora, já existente, visi taram as escolas participantes.
Das 85 escolas ruraismunicipais e estaduais €xistentes, 40

escolas participaram do programa, envolvendo 59 professores e

1.200 alunos.
As escolas tiveram suas hortas avaliadas e orientadas no

período de julho a novembro de 1995.
A classificação geral das escolas foi a seguinte:
1ª CATEGORIA

- Escola L Estadual Elvira Inês da Silva

7 Escola L Municipal Valinhos

2ª CATEGORIA
- I º lugar: E.L Estadual Professora Edemita Conceição Rosa
- 2 º lugar: E.L Estadual Paciência dos Neves
- 3º lugar: E.L Estadual Arroio Fundo
- 4º lugar: E.LEstadual Santo Antonio
- 5º lugar: E.L Municipal Rio dei Tigre
- 6º lugar: E.I. Estadual Bonetes

Itens observatórios
Observou-se que apesar das dificuldades que o professor

.

rural enfrenta, a{nda consegue manter a semente plantada por nós e
por eles mesmos, existindo em quase todas as escolas, a horta, para
a complementação da merenda escolar e setor pedagógico.

Ovelhas importadas foram distribuídas
A Secretaria do DesenvolvimentoRural e da Agricultura,

dando prosseguimento ao Programa Estadual de Desenvolvimento,
distribuiu dia 23, no Parque de Exposições Ouro Verde, 1.470

ovelhas da raça Corriedale, aos produtores do Planalto Norte.

Canoinhas foi omunicípio quemais recebeu no Estado: 380 ovelhas.
As demais foramdistribuídas aos produtores cadastrados nos outros
municípios da região. .

Os produtores canoinhenses foram cadastrado.s
conjuntamente pela Secretaria Municipa� da Agric�l�ura _e Epa�n.
As empresas vinculadas - Cidasc e Epagn, tem partlclpaç�o efettv�
no cadastramento dos produtores do Planalto Norte, que Junto com

,

Canoinhas, receberam as ovelhas importadas do Uruguai, incluídas
no Programa de Ovinocultura.

'

.

Reafirmando a necessidade de fixar o homem no campo,
dando condições para que ele possa produzir, o prefeito Jo�é João
Klernpouz, afirmou "que estamos carentes de um desenvolvlm��to
diversificado, mas com o apoio do governo no setor agropecuano,
os produtores saberão responder à altura", garantiu.

.

Já o Secretário Dejandir Dalpasquale, afirmou "que é

necessário atender o pequeno produtor sem discriminar". Irá atender

a região com mais animais se for necessário, acrescentando que já
está sendo feito a listagem para"oferecer ovinos reprodutores com
raça a ser escolhida" , aconselhando -que seja do tipo carne, porque a�
ovelhas distribuídas são do tipo lã. Explicou que o resultado sera

bom.
Já há, segundo Dalpasquale um pensamento de ampliação

na colocação de equipamentos agrícolas "a preço de custo em 12

prestações e juros de 0,5 por cento ao mês". Le�brou .que "dent�?
desteprograma a prefeitura deCanoinhas recebera 4 equipamentos .

Feirão do conselho da Criança
o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente, estará promovendo dia 6 de dezembro, das 8h30min
às 11h30min e das 13h30min às 16 horas, na Casa de Atendimento

Emergencial ao Menor (Fundos da PrefeituraMunicipal) um Feirão
em Prol do Natal dos.menores dos 5 Programas do Conselho, onde
serão comercializados:

.Jt.::Eudas de _FLores
BoLachas
Be�erraba e Pepino
Participe e estará colaborando com o Natal de 140 menores.

do município.

<:

r* e/IIÚe .caffaf/tt hm

1AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

, COMUNICADO
A Secretaria Municipal da Agricultura

está aceitando encomendas de Alevinos até o dia 04/12
A entrega será no dia: 6/12 a partir das 14 horas.

As encomendas podem ser feitas na Secretaria
Municipal da Agricultura na Prefeitura.

rflíiilil.f.lfil••IIII••i!Wffi·
A RPM Turismo levae traz a sua turma ...
ViCLje bem-, viCLje ele TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc,
NÃo SEJA BESTA, VIAJE DE _oPie!
LIGUE PARA 22-1338'E FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA.
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Minutos de Reflexão

. Mensagem aos jovens da Cohab 4
Conselho Comunitário Francisco Assis Lima

AMOR AO PÔR DO SOL

Um velho, certo dia,foi passear levando seu netinho pela mão.

Lá no cimo do monte - Era de tarde -

Pararam para ver o sol.
O céu assemelhava imensa taça,
Vertendo cor e chama sobre o vale.

� a criança, enlevada, perguntou:
"Que coisa linda vô, que é o pôr do sol...
Será que existe coisa mais bonita?"
E dizem que o bom velho respondeu,
De olhos fixos na fimbria do horizonte:
"O amor, cara criança, é mais potente
E ele é também, de certo, mais bonito.
P sol somente faz crescer as plantas,
Mas o amor faz crescer os corações.
Abrem-se ao sol as pétalas dasflores;
Ao sol do amor as almas desabrocham ".

"Mas, por que, diz o neto, é só de tarde

Que o solfica bonito e a gente pode'
olhar sua beleza e sua luz?
O amor, vovô, será que é assim também?"
- Mais ou menos igual, meu caro filho:
Na juventude o amor éforte e quase ofusca
o lJOSSO olhar... Ele épaixão que queima!
Mas, com o passar dos anos, suavisa
Este fogo que abrasa, e então se torna

uma visão tranqüila para os olhos.
e suave calorpara o coração.
Conclui o neto, então: Quando eu crescer,

vovô, quero casar-me ao pôr do sol.
Portanto jovens este grupo que hora está se formando

como incentivo da Pastoral Familiar, ondequer que teencontres,
não pares.

Temos de ir de umaluz em direção a outra.

Faça da sua meditação matinal o melhor projeto de

ação para o seu dia que começa.
Não medite apenas para pensar, mas, sobretudo, para

agir. Esta suameditação deve ser uma preparação para os passos
da sua vida diária.

Pense em algo que lhe sirva para viver bem o dia que,
pela infinita bondade, se põe a sua frente..

Pense em seus deveres. Pense que você é livre e que
tem responsabilidades a cumprir.
Há muita gente fazendo projetos, sem nada construir.
O seu projeto é a sua vida.
Ser jovem aos setenta é, às vezes, muito mais agradável do que
ser velho aos quarenta.

.

Antonio Pereira Coutinho.

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens emgeral
tr Fone: 622-0888
Rua Paula Pereira" 1231

FARMÁCIA e DROGARIA

CONVIDA PARA

*

I
V/MOSTRA
DEDANÇA
ESPAÇO

e/Ilúe 'coffoUII
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

prazo máximo de trinta (30)
dias contados do recebimento
de notificação a ser

providenciada pel a
Sociedade, mediante AR.

(aviso de Recebimento), pela
transformação da categoria de
Sócio Remido para Sócio na

categoria Prata", com isenção
total de seu débito.

Caso não exerçam o

direito de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou mesmo
a liquidação de seu débito, a
sociedade promoverá a

transformação do título

societário, emitindo o

competet:tte termo de
transformaç.ão, com a

quitação de seu débito até a

data em que ocorrer o decurso
do prazo cientificado, na

forma acima citada.

b) Os portadores de
títulos definidos na categoria
de Prata em débito para com

aTASG, poderão em permuta
de seu débito optarem, no

prazo máximo de trinta (30)
dias captados do recebimento
da notificação a ser

pr çv id en c i a d a pela
Sociedade, mediante Ar

hm

,

(aviso de recebimento), pela
transformação da categoria
de sócio Prata para a

categoria de Sócio

Contribuinte, sem o

pagamento da respectiva
"jóia" instituida pelo artigo
42 ítem 4 do Estatuto da
Sociedade.

Caso não exerçam o

direi t� de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou

mesmo a liquidação de seu

débito, a sociedade

promoverá a transformação
da categoria do título

societário, em i tin d o o

competente termo de

transformação, com a

quitação de seu débito até a

data em que ocorrer o

decurso do prazo
cientificado, na forma acima
estabelecida.

Para melhores

informações, entrar em contato

com a secretaria do Clube.

SER CANOINHENS�-:
Antes de tudo UlTI privilégio J

Canoinhas, 01 de setembro

de 1995

Registre-se, Publique-se e

Cumpra-se
SOCIEDADE ESPORTIVA PALMEIÚS

DIRETORIA

ABERTR NOITE E DIA
24 BOBAS AO SEU DISPOR

ESTADO DE SANTA CATARINA

SOCIEDADE·ESPORTIVAPALMEIRAS
CANOINHAS - SANTA CATARINA

RESOLUÇÃO N! 001/95
do Estatuto de Santa Catarina
sob nQ 15.110 página 29, do
dia 29 de janeiro de 1995;

A Assembléia Geral
Ordinária da Sociedade

Esportiva Palm ei ra s ;
realizada em O 1 de julho de

1995, resolveu por decisão
da mesma, em editar esta

resolução, em decorrência
das deliberações tomadas
na referida reunião, em

relação à participação
soc i et ári a de seus

associados, emitindo-a nos
termos seguintes e:

Considerando que:

22) Em decorr ênci a
desta alteração estatutária
houve a inadimp lênci a a

TASG para com a Sociedade,
cujos valores tornaram-se

expressivos, em razão desta
deficiência financeira que
passou a comprometer o

patrimônio, inclusive sendo
criado o título de sócio
contribuinte;

1 Q) Na Assembléia
Geral Extraordinária
realizada em data de 28 de

agosto de 1994, instituiu
se a TASG - Taxa de

Administração de Serviços
Gerais - incidindo a todas
as categorias de associados,
deliberação estatuária está,
publicada no Diário Oficial

3Q) A Assembléia Geral
Ordinária realizada no dia 12

de julho de 1995 deliberou
sobre normas estatuárias na

qual assim definiu:

a) Os portadores de
títulos definidos na categoria
Remi do em débito com a

TASG, poderão em permuta
de seu débito optarem, no
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Mary Ane e Silvio
Noprôximo sábado, dia 9de dezembro, a romântica

Capela Nossa SenhoraAparecida estará engalanado.para o

elegante enlacematrimonial dos jovens Mary Ane Seleme e

Silvio Franco, da sociedade de Canoinhas. O ato, (lue será

realizado às 20 horas, reunirá personalidades do mundo

sócio, político e econômico de várias cidades da região e do

Estado. O ambiente estará finamente decorado com muitas

flores em belíssimos arranjos da Floricultura MM.

Completando o ambiente de sonho e nostalgia, ao som da

marcha nupcial, a noiva. conduzida pelo seu pai Jones
Seleme, ostentará um lindomodelo com original "design"do
consagrado estilista curitibano Júlio Cesar.

Serãopadrinhos deMaryAne: ClauriAbrão Seleme

e Priscila Bastos Kammradt, Thays Trela e Sandro Seleme,
Leônidas (Iolanda Bach) Bueno, Carlo Rodrigo (Regiane
Seleme) Dias, Antonio (Doraci Chrisóstomo) Seleme e José

João (Oriete Ruthes] Klempouz; ele prefeito de Canoinhas.

Serão os padrinhos de Silvio: Sandro Franco e

Sra., João de Paula (Gestrudes Mendes) Cubas, eleprefeito
de Irineópolis, Wáldir CesarPadilha (DelegadoRegional de
Polícia de Porto União), Ilário (Olivia) Sander, ele prefeito
dePorto União,RuiCarlosKolbSchieflere Sra., elePromotor
de Justiça, de Canoinhas; Roberto Lepper e Sra., ele Juiz de

. Direito da Comarca de Canoinhas.
Os pais dos noivos, Jones Abrão (Maria Noelia

Trela)Seleme eAlfredoMedeiros (IraciMariaPortes)Franco,
recepcionarão seus convidados no Canoinhas Tênis Clube.

Decoração assinadaporMirene daFloriculturaM'M, "buffet"
magnifico de Da. Maria, com manjares escolhidos pela
noiva. Tudo isso ao som da Banda Nova, especialmente
contratada pelo noivo no Oeste do Estado para animar a

I festa.

Ucranianos tem nova diretoria
Em recente eleição, a Comunidade Ucraniana de

Irineópolis escolheu a nova diretoria, que tem como Presidente
de Honra, Romeu e Tereza Rocha. O novo Presidente, que já
assumiu o cargo, é ValdemiróKochan (Vadéco) e Dona Sibila;
secretários, Djalma e Nádia Schapiewski; Tesoureiros, Antonio
Afonso eKimio Slezinski e FernandoHayzrsko e Sra. Conselho
iscai: Adriano Turkot, Cláudio Tkatz, Mário Kochan, Waldir

Kochan, Luiz Carlos Turkot, Isauri Levandoski, João Walter,
Luiz Levandoski, Adenir Gruba, Setembrino de Lima, Ciro
Prokifka GaIvão.

Agenda Social
Em Balneário Camboriú, no último final de semana, uma

tripla comemoração para festejar os aniversários de Edson Portes,
Jaime Schapievski "from" Curitiba e Cintia Schapievski, que nesta
quinta-feira completou mais um ano de vida.

E na terça-feira, dia 28, em Irineópolis, Eni Schuster

I Michaoski recepcionou familiares em sua residência para festejar
seu aniversário. Também na terça-feira em Irineópolis, RosaBinder
recebeu amizades mais chegadas e familiares para comemorar sua
data natalícia.

Comunidade Ucraniana convida
Anovadiretoria da ComunidadeUcranianade Irineópolis,

presidida porValdomiro Kocham (Vadéco), promove neste sábado
umjantartípico ucraniano, no salão de festas da IgrejaMatriz Senhor
Bom Jesus. O convite é extensivo às pessoas que apreciam um

delicioso "pirógue", charutinhos de repolho e outros quitutes
àpetitosos. A renda revertirá para as obras de construçãodo salão de
festas da comunidade ucraniana. Por iniciativa 'da família Rocha,
metade da construção éuma doação do casal Romeu eTerezaRocha.
O jantar custará apenas R$ 5,00 por pessoa, e a seguir haverá bingo

I Com variados e bons prêmios. À tarde estarão a vendapães, cuques
e panetones caseiros.

Baile de Natal
'

Quem for a este baile, certamente não se arrependerá. A
começar pela d�ta: 23 de dezembro, sáb�do, antecipando os festejos
defim de ano com a presença de todas as famílias da sociedade local,
q�e poderão comemorar o Natal no domingo, dia24 e na segunda
feIra, dia 25. A espetacularOrquestra Satélite, da cidade paranaense
�e_Maringá,jáémotivo suficienteparaentusiasmaraté os costumei ros
R_bIChos,-pregmça" acomodados, que não saem da toca o ano todo.
e_pertório de primeiríssima qualidade para todos os gostos. A

nOI tada tem tudo paraseruma autêntica "confraternizaçãouniversai" ,
�ue dificilmente teria condições de acontecer dia 31 de dezembro.

hrepare seu espírito, carregue as baterias, porque muitas rolhas de
c amp nh

.
-

S .

a e irao rolarnesta festa. Reservas demesas na secretaria da
oCIedade Recreativa e Cultural, ou pelo fone 625-1156.

Os Tokarski festejam
De 29 de dezembro de 1995 a 1º de janeiro de 1996,

acontecerá a 3ª Festa Nacional dos Tokarski, promovida pela,
Associação da Família Tokarski e Amigos. Extensa programação
cívica, ecológica, cultural e religiosa meticulosamente elaborada

. pela Comissão Organizadora, aguarda as centenas de pessoas que

virão de vários Estados brasileiros. Rodas de chimarrão com

foguetórios, missas em Canoirihas e São Sebastião do Timbózinho,
almoço com. michuin de carneiro, gincana cultural e esportiva,
passeios com carroça, visitas a barbaquás de erva,moderno e antigo,

_ encontro no Bar dasPlacas, almoço compratos típicos, exposição de
artes plásticas e apresentação de danças folclóricas polonesas, são
algumas atrações do programa aos participantes. Ao prezado casal
Fernando e Zeca Tokarski, o agradecimento pelo gentil convite e os

votos de sucesso à 3ª Fenato.

Acreditando em Irineópolis
� .

A nova Malharia e Lojão 22 de Julho, um empreendimento do

empresário Aurélio Valetuin Lucca, natural da cidade oestina de
Palmitos.Após uma década de bons serviçosprestados ao Banco do
Brasil, agência de Irineopolis, optou pela iniciativa privada.
Acreditou nas autoridades e no povo da cidade que o acolheu e deu
certo. Parabéns ao jovem casal Aurélio e Arlete.

Plano de Desenvolvimento Regional
Com o objetivo de definir as metas de ação para todos os

município da região do contestado, a Amure realizou esta semana

em Canoinhas, reuniões de trabalho entre a empresa contratada para
elaboraroPlano Básico deDesenvolvimentoEcológico eEconômico
e os secretários municipais da Saúde, Educação, Agricultura,
Administração, Transportes e Obras, e de Finanças. A partir do
diagnóstico desse trabalho, o Plano entra em sua segunda fase, que
é a execução das prioridades em nível de município.

PT promoveu Seminário
Sem a presença de duas estrelas do partido, anunciadas

para compor a caravana que visitou o Planalto Norte - deputados
José Frisch (Federal) e Carlito Merss (Estadual), o PT de Irineópolis
promoveu um.Seminário de Integraçãono último sábado, no período
da tarde. Compareceu somente a deputada estadual Edeli Salvati,
que proferiu palestra sobre "Educação e Cidadania". Entre os

. principais assuntos em pauta,' foram discutidos o "Orçamento
Participativo" e a questão que envolve a situação financeira da

Coopercanoinhas e da Coopemorte, que possuem cerca de 400
associados no município de Irineópolis. O engenheiro agrônomo
Josias Lech, membro do Diretório do PT do Paraná, foi palestrante
sobre o tema. Após as discussões; que tiveram a: participação do
Vice-PrefeitoRoberto deLara (PMDB),jáháumclima de "bairrismo"
no sentido de se fundar uma cooperativa própria no município,
aproveitando-se o potencial desses produtores rurais que estão
descontentes com a atuação das duas cooperativas. O professor José
Cocharski, Presidente-do PT local, disse que o encontro foi bastante
produtivo. "As questões estão sendo tratadas de uma forma madura
e objetiva. Não são simplesmente críticas ao atual estado de coisas.
Estamos aprendendo com os próprios trabalhadores a solucionar os
problemas com determinação e eficiência", afirma o dirigente.
Sobre as eleições municipais do próximo ano, Cocharski não
descartou prováveis �andidaturas de companheiros à Câmara e à
sucessãomunicipal,mas ponderou que "aindaé cedo para definições".
O presidente da executiva municipal enfatiza que no momento o PT
procura reforçar suas bases no município, dar oportunidade para
surgimento de novas lideranças e filiando pessoas que tenham
compromisso com as causas populares e trabalhistas. Falando à

respeito da ascenção de seu companheiro Pedro de Castro a uma

cadeira no legislativo de Irineópolis, José Cocharski exultou com a

"nossa primeira conquista" junto ao poder público. "Pedro é uma

pessoa do povo. Foi elei to por outro partido mas sua base de atuação
é com a classe trabalhadora", lembrou, referindo-se aos 16 anos de

magistério em comunidade do interior e na educação especial no
âmbi to daApae, onde Pedro deCastro trabalhaatualmente. "Estamos
bem representados", afirma Cocharski.

Mercosul debate meio ambiente
O advogado Neuzildo Fernandes, na qualidade de

Secretário-Adjunto da Secretaria de Estado do Desenvolvimento
UrbanoeMeioAmbiente (SDM), viajou aoUruguai, onde representa
o titular da pasta, Ademar Duwe, na 41\ Conferência de Meio
Ambiente e Aspectos Transfronteiriços do Mercosul- A Ecosur95.

Ele está acompanhado doDiretorGeral da: Fatma,Vladimir Ortiz da
Silva.

A conferência inclui uma avaliação dos avanços obtidos
nas normas técnicas e científicas referentes ao meio ambiente nos

quatro paísesmembros doMercosul, a compatibilização de�ritérios
em relação a temas macrorregionais e a coordenação de ações de

preservação ambientai mediante mecanismos de intercâmbio e de

cooperação regional.

Edital de Processo de Licitação n° 060/95,
Modalidade: Carta convite n° 056/95

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

Estado de Santa Catarina

A Prefeitura Municipal de Itineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a . aquisição de
mateirais para Construção das 7 (sete) Casas
Populares no Bairro Nossa SenhoraAparecida ..
A íntegra do Edital e demais informações poderão
ser obtidas junto a Prefeitura Municipal, sita na

rua Paraná, 200 das 08:30 ás 11 :30 horas e das
13:00 horas ás 17:00 horas. As propostas serão
recebidas até ás 09:00 horas do dia 08/12/95.

Irineópolis (SC), 29 de novembro de 1995.

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

Estado de Santa Catarina
Edital de Processo de Licitação n° 059/95
Modalidade: Carta convite n° 055/95

A Prefeitura Municipal de Irineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/0.6/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a aquisição de

equipamentos, para implantação da TELE
SALA. A íntegra do Edital e demais informações
poderão ser obtidas junto a Prefeitura Municipal,
sita na rua Paraná, 200 das 08:30 ás 11 :30 horas e

das 13:00 horas ás 17:00 horas .. As propostas serão
recebidas até ás 09:00 horas do dia 05/12/95.

Irineópolis (�C), 24 de novembro de 1995.
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IV Exposição do Projeto Paca
Aconteceu esta semana na Escola BásicaMunicipal Guita

Federmann, a quarta Exposição de trabalhos de alunossobre omeio
ambiente, que contou com a presença de diversas personalidades
lig�das ao setor, como os Diretores da Rigesa, Sr. Mark Stockwell,
Etsuro Murakami e Secretária do Meio Ambiente de Irati-PR, Sr.
Rosenilda da Romaniw, o prefeito Luiz Shimoguiri, O Projeto
PACA foi implantado nas escolas municipais pela Secretaria da

Educação com o apoio da Rigesa. O projeto visa formar e informar
o cidadão do segundo milênio. O projeto teve início este ano na

Escola Guita e já é visto como um sucesso, sob o comando da
Diretora Sra.'Akiko Tsunoda e a coordenação da professora
responsável pelo apoio pedagógico a Sra. Dionice Guimarães. Na

exposição foram apresentados vários trabalhos importantes, todos
relacionados a natureza, comparando a evolução das árvores, a

maravilha das águas, a importância do solo, do ar, dos vegetais e da

água, a vida animal, preservação do meio ambiente, classificação
das plantas, camuflagems, o reino das plantas e adoção da árvore em
sua quarta etapa. Teve ainda pesquisas da poluição, camada de

ozônio, conclusão dos trabalhos apresnetados, classificação dos

animais, o Brasil e os animais em extinção, as aves e suas

responsabilidades, teve a apresentação de uma linda peça teatral

apresentada pelos alunos, como preservar a natureza, O trabalho que
vem sendo realizado na escola Guita Federmann, já lhe dá o título
de escola modelo, sendo visitada' por diversas entidades ligadas ao
meio ambiente. A escola se destaca também em termos de segurança
pois é a única escola que conta com uma equipe da CIPAE

supervisionada e orentada pela CIPAT da Rigesa, que ajuda, a
prevenir acidentes escolares coisa muito freqüente nas escolas.

Positivo & Negativo
Positivo

J
É o Projeto PACA, que a'Secret�ria da Educação com

apoio da Rigesa vem implantando nas escolas do município. Este
projeto visa educar e formar as cranças para que num futuro bem

próximo estejam preparadas para defender a natureza. O Projeto
PACA nada mais é do que preparar a geração para o segundo
milênio, fazendo com isso que as crianças de hoje saibam como

preservar e valorizar o meio ambiente, tomando-se cada uma um

fiscal da natureza,

II
Fica para as equipes da Rigesa, que estão disputando dois

campeonatos paralelos de futsal, um em Três Barras, ouitro em

Canoinhasnas categorias até dezesseis anos, força livre e veteranos,
as equipes já estão classificadas para as semi-finais do dois

campeonatos, derhonstrando mais uma vez o potencial das equipes
Rigeseanas emcompetições regionais, tudo isto é conseguidograças
ao trabalho e organização que sempre foram o lema do ADCRigesa.

III
Foi o desfile das rainhas dos jogos três emum realizado na

última sexta-feira. Dezessete lindas garotasestiveramdesfilandài na
passarela do Ginário de Esportes. O título de Rainha ficou para a

representante da Empresa Fuck de TB, a bela gata Rafaela Bueno.
O título de princesa ficou para Andréa Jancmionka também

representantedaEmpresaFuck. Estãodeparabéns os organizadores,
'assim como o grande público presente qe torceu por suas candidatas,

'í

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Negativo
I

São vândalos que para demonstrar alguma insatisfação
com alguém atiram pedras sobre o telhado do Ginásio de Esportes,
como aconteceu na última sexta-feira, durante o desile das rainhas
dos jogos, quando duas enormes pedras lençadas, quebraram as

chapas de fibra, vindo a cair na quadra cheia de pessoas, Por sorte,
não atingiu ninguém,mas poderia tercausadoum acidente de grande
proporções.

II
Foi ó asfaltamento de uma rua, que segundo consta não

havia a menor necessidade de ser pavimentada. Por ali quase não

passam veículos, não há buracos, tem um bom declive por isso não

havia poças de água. Bem ao contrário da travessa entre as ruas

Boleslau Polanski e Avenida Rigesa, esta sim seria prioritária pois
por ali é passagem obrigatória de dezenas de trabalhadores que nos
dias de chuva não conseguem transitar porcausa de enormes poças
de água. Tem um tráfego de veículosmuito grande, além de nos dias
secos ter um pó insuportável, Vamor dar prioridade onde existem os

problemas,

III
,Éo grande número de terrenosbaldios existentes em nossa

cidade. E'mbora a prefeitura tenHa criado o imposto progressivo
sobre estes terrenos, não é o suficiente para levar seus prtoprietários
a tomarem uma atitude. O que vemos em todos os lados, são lotes
vagos criando,mato, deixando as ruas comum aspecto de abandono.
Isto tem que acabar, deveria ter uma lei que ao menos obrigasse os

proprietários a construir muros de frente, pois só assim nossa Três

Barras ficariabonitadefato, dandoum visual diferenteprincipalmente
de pessoas que vem de fora que est.ão ac�stumadas com a limpeza
nas suas cidades,

Irresponsabilidade
Éisto que podemos atribuira um funcionário que supomos

seja da Telesc; já que estava com a viatura da empresa. Esse

elemento fazia manutenção na torre telefônica de Três Barras na

última segunda-feira porvolta das 19h30min, estávamos na Câmara
de Vereadores,juntamente com outros repórteres, quando da janela
podíamos ver o funcionário subindo na torre sem nenhum

equipamento de segurança. Para subir numa altura de

aproximadamente trintametros, o elemento não usava capacete nem
Iuvas, só usava'uma bermuda sem camisa calçando sandálias de tiras
desobedecendo todas as normas de segurança que sabemos que a

empresa exige. Será que por se tratar de um órgão público, isto não
é levado a rigor? Equipamentos com certeza existiam na camionete,
então porque não usá-los? Se este elemento viesse-a cair e sofrerum

acidente, quem iria pagara conta?Com certeza Seremos nós, pessoas
responsáveis, pagaríamos mais uma vez por pessoas irresponsáveis.

Aniversário
Neste dia 04 de dezembro estará completando idade nov,

a gata Gilsane Pieczarka, que recebe os parabéns de seus familiares
e de alguém muto especial.

Equipe Veteranos da Rigesa de Futsal classificada parafinais do
Três em Um e Campeonato do Sesi.

CORREIO·DO NORTE

Há 48 anos Informando

Edital de Convocação
A Diretoria da IIAssociação Desportiva

Classista Rigesa", convoca seus associados para

Assembléia Geral Ordinária a ser realizada no dia 15/

12/95 às 17h30min na sede da entidade com a seguinte
ordem do dia:

A) Eleição do Conselho de Administração para o

biênio 96/97.

TRts BARRAS, .20 DE NOVEMBRO DE 1995

LAURO BOCKOR

PRESIDENTE

Agora tem P'série

Você nãopodeperder
Seja esperto, ande ligeiro
Venha conosco crescer!

MATRÍCULAS ABERTAS

ESCOLINHA DA TIA CARMINHA

Rua 12 de Setembro, 516

.FO.lV.E__ 622-0855

PRÉ - ESCOLAR - 10 GRAU

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatriá e'

Medicina Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia;'e Fisioterapia
CONVÊNIOS: SUS _ BANCO DO BRASIL _ CAIXA ECONÔMICA'- IPESC _ TELESC _ UNIMED

,
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Sem-terra, sem-Mercedes, sem-vergonha
Nada tenho contra os sem

terras, anão ser a irritação diante do

artigo no plural e o substantivo no

singular. Já fui um deles, quando
meu pai.vendeusua fazenda de café
parapagarabanco. Foi de amargar:
o [manciamento da safra deum ano

passou a valer mais do que a

fazenda. Virei sem-terra. E "never

more" - "Nuncamais", frase de "O

-1 Corvo", poema deEdgarAlan Poe.
Guardei da agricultura a

impressão de que a rentabilidade é

ínfima diante do trabalho que dá.A

coisa acaba numa luta viciosa en tre

colheita e pagamento dos bancos,
depois de passar pela seca, geadas,
crise de preços, resultando no

visionarismo poético dos homens

do campo: a eterna esperança no

ano que vem.

Quando fiquei reduzido a

sem-terra, não me ocorreu a idéia

de invadir fazenda alheia. Pobreza
até na imaginação. E não faltavam

áreas merecedoras de uma boa

invadidazinha: já tinham sede,
prscma, postos formados,
eletricidade, gado à vontade,

'" churrasco para mais de mês. Os

donos deveriam estar afogados nos
empréstimos bancários e dariam

/

graças a Deus se· fossem

desapropriados pelo governo.
Nessas operações,emalguns

casos, há uma não-combinada

cumplicidade entre envasores e

invadido.
Dá-se o bode quando o

governo não paga em títulos da
dívida agrária, totalmente,'
desmoralizados porque são

garantidos - os únicos - pela

Constituição' da República. Se

tivessem garantia do Banco do

Brasil, ollJde qualquer outro banco
credor da agricultura, seriam mais

aceitáveis. Garantidos pela
Constituição, não ganham

. \

credibilidade porque a cidadã não

tem fundos suficientes. Os únicos
fundos que ainda funcionam são os

inventados peloFernandoHenrique
e que entraram na Constituição por
meio das disposições transitórias,
isto é, pelos fundos.

.

Por ser advogado tenho a

irritante mania de raciocinar sobre
a influência da Direito e das leis

vigentes. Não encontrei outro jeito.
Há milhares de famílias desejando
ter seus acres para cultivar.
Defendem o direito de tê-los; ou
tomá-los, para dar efetividade ao

que se denomina justiça social. A

lei vigente, porém, garante aos com-·
terra o direito de domínio, posse,
uso, usufruto e herança dos filhos.
Está tudo escrito na Constituição e

no Código Civil, justiça social e

direito de propriedade.
Assim, vejo o movimento

dos sem-terra, investindo contra a

terra dos outros, como uma

engraçada tertúlia jurídica,
apaixonadamente defendida nos

contraditórios extremos: o direito
"à" propriedade contra o direito
"de" propriedade. Nesse debate os

argumentos vão se esmerando. A

propriedade mal-utilizada,
improdutiva, na opinião de quem
invade, deve ser transferida ao

invasor, mesmo sem garantia de

que saberáutilizá -la ou saberá como

produzir, ou não vávendê-la depois

de ganhá-la.
Mas isso é problema para o

futuro, quando outros invasores

invadirem as terras invadidas,
alegando improdutiv idade dos

minifúndios.
Então surge o juiz e aplica a

lei vigente contra o pretendente à

propriedade e a favor do direito de

propriedade. Passa-se à fase de

xingamento do juiz.
Reacionário, serviçal, o

PoderJudiciário precisade controle
externo, pois é um insulto a

aplicação da lei, que protege os

latifundiários. À essa altura,
latifúndio é tudo que pode ser

invadido, independentemente do

tamanho. Quem comprou terra para
um preguiçoso investimento

aprendeu agora que melhor seria

depositar dólares na Suíça ou, em

real, ficar no CDB.
Estaria fora de perigo? Não

se sabe. Por enquanto, os

seqüestradores não se lembraram

de -dar um cunho social para
legitimar suas atividades. Podiam
chamar-se de sem-dinheiro e de

fender o direito de tê-lo através da

expropriação forçada de quem o

ganhou e tem algummedo de perder
a vida.

Depois viriam o direito dos

sem - teto invadirem casas, dos sem

carro tomarem os automóveis

alheios, de preferência os que

passassem diante do farolvermelho, .

porque os 'donos pensariam,
'equivocadamente, tratar-se de um

assalto. Poder-se-ia estimular até o
movimento dos sem-Mercedes,
com reserva de atuação no Jardim

América e Morumbi,
discriminando-se a classe inferior

dos apenas sem-carro.

Surgirão várias

organizações. Os sem-moto, sem
TV, sem-computador, sem

telefone, sem -modem, sem

modess, sem-modos, sem-graça,
sem-nada ou sem-tudo. Claro que
um sem-vergonha inventará o

movimento dos sem-mulher,
reivindicando a do próximo, mas
sem-ônus de levar a sogra, mima

justa partilha das sabinas ..

Felizmente, não tenho

fazenda. Se tivesse, chamava esse

tal de Rainha, dava-lhe a terra de

presente sob duas condições: a

propriedade seria dele ou de quem
indicasse, mas haveria de chamar

se Diane, a merecida nora de

qualquer rainha, e o novo

proprietário, ou os novos, assumiria
os financiamentos bancários que

"pesassem' sobre o imóvel.

Deixem que os invasores se

transformem em donos das terras.

Com o tempo os bancos tiram tudo,
àmenosquesefaçaoóbvio: reforma
agrária tecnicamente planejada,
mediante colonização sustentada

em cen trosdeassistência àprodução
e à produtividade, o que seriaválido
até para os com-terra.

Mas isso é coisa de governo

com-juízo, sem-grampo, sem

nhenhenhém, sem-lengalenga, de
que estamos longe, muito longe,
mais do que cem léguas.

Saulo Ramos

TRANSCRITO FOLHA· DE SÃO PAULO

30/11/95

\

Horta Municipal
ensina 45 alunos

Já está empleno funcionamento aHortaMunicipal deTrês
Barras, mantida pela Secretaria Municipal e que no momento está

empregando 45 jovens encaminhados pelo Conselho Tutelar e que
foramselecionados apósumcriterioso levantamentosobre as farru1ias

mais carentes nomunicípio. Segundo João Pedro Simão, secretário
de agricultura e presidente do Conselho Tutelar, os jovens precisam
estar obrigatoriamente freqüentando as aulas por um período e no

período vago trabalham, aprendendo sobre plantio, cultivo, colheita
e controle dos mais diversos produtos hortifrutigranjeiros.

Sendo o primeiro plantio, o sistema de irrigação está sendo

implantado e deve estarconcluído na próxima semana eos45 jovens
mantém culturas de: tomate, alface, abóbora, abobrinha, melancia,
cenoura, batata, vagem, pepino, aipim, milho, feijão e todos os

temperos verdes. No início de 1996 a secretaria irá manter na horta,
cerca de 150 meninos em dois períodos.

Para concluir, Simão acrescentou que o Conselho Tutelar
mantém ainda 27 jovens em cursos de datilografia no distrito deSão
Cristóvão e 10meninas trabalhando junto ii crechePequenoPríncipe
em dois turnos e ainda junto aos postos de saúde.

Os menores que trabalham na Horta Municipal, recebem
mensalmente uma cesta básica e R$ 5,00 e semanalmente. Também
um dia da semana é dedicado ao esporte.

CONSÓRCIO 50 MESES É NA

r

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica e freie já incluidos, sem taxa. de adesão)

migucl plocop!ak
vczlculol Itda [HEVROLET

ANDANDO NA FRENTE
.

TELEFONE: 624-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas Santa Catarina
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SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (047) 622-1955 - CEL.986-6455 CRECI-SC 1233- J

RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CANOINHAS - SC
A certeza de um bom negócio

TERRENOS
· Lote cf 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina C/ rua Feres Coury· C.A.V .. R$ 2.500,00..
· Lote C/ 471 ,00 m2 frente pi BR 2BO. A�o das Palmeiras. R$ 4.000,00
• Lote cf 600 m2; rua Walmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
• Lote cf 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote cf 450m2, Loteamento Mo da Boa Vista R$ 3.500,00.
• Lote cf 435m2, Loteamento Buenos,Mo da TIjuca, à 1 00 .metros da rua Bernardo Olsen. R$I.800,OO.
• Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximo AABB.Acetta troca por casa
· Lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felícitas, asf�o, centro. R$ 8.000,00.
· Lote cf 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfaho, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
• Lote cf 400m2, rua Getúlio Vargas, cenfro, próx. Sicol Motos. R$1 0.000,00.
• Lote C/ 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Essa. R$ 18.000,00.
· Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia Vital.
• Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asf�o, próx. Quartel da PM, R$ 30.000,00.
· Lote C/ 487 m2. Rua Bento de Iíma- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
• Lote com 487,50 m2, ruaMredo Ivo Paul, Campa d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno cf 10.700 m2 100 m da BR/280 na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade
· Lotes no Aho do Mussi (ao lado da Cooperleite), cf luz, água, plano, frente pi asfaho, SC-303. A partir
de R$I.5OO,00, aceita-se carro, moto ou telefone.
• Lote cf 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, (Paz e B.em.) R$ 7.500,00
• Lote com BOa m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necesstta de aterro .. R$ 2.800,00
· Lote cf 650 m2, rua Basílio Humenhu� Jardim Esperança R$ 4.200,00
• Lote cf 400m2, (cf luz, água), no loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00
· Lote cf 600m2 no Loteamento São João ( Próx. Chácara Freitas) R$ 2.000,00

CASAS
· Casa r130 m2 . Cohab III. Aedade. R$ 3.500,00. (Quitada)
· Prédio de alvenariacf3ô8m2, residênda e comérdo + easa de alvenaria cffOme, terre no cf6 DOm 2, rua PastorGeorgWeger, centro.
· Casa de alvenaria cf 30 m2, terreno cf 527m2, rua Benjamin Constant, próx. Hospilal. R$II.000,00.
· Prédio de alvenaria cf 300m2, terreno cf 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mereado Sesi. R$110.000,00. Aceita·se veillJlo.
· Casa de alvenaria cf 70 m2, terreno cf 600 m2, rua Saulo de Carvillho, Jardim Esperança. R$16.500,00.
· Casa de madeira 100m2, terreno cf 4DOm2 (20x20), rua Felipe Schimd\ esq. q João da Ouz Krailing. R$ 25.000,00
· Prédio de alvenaria cf 300m2, terreno cf 560�2 rua Paula Pereira, próx. ao Mereado Sesi. R$110.000,00.Aceila·se veÍDJlo.
· Casa de alvenaria cf 14Dm2, terreno cf 600m2. rua 03 de Maio, centro. R$ 43.000,00
· Casa de alvenaria cf 100m2, mais churrasqueira cf 60m2, terreno cf 450m2. Rua Teodoro Humenhuk, Campo Água Verde. R$
22.000;00 de entra�a + R$ 3ô,00 mensal
· Barracão de alvenaria cf 400m2, terreno cf 800m2. Rua Irmã Maria Fetidtas . centro. R$ 64.000,00
· Casa de amdeira cf 54 m2, terreno cf 435m2 (Próx. Frieasa) R$ 5.500,00

.

DIVERSOS

- FUSCA 74,
- FIAT 147,ANO 82 (GASOLINA)
·CHEVETIE, ANO 85

.

· CHEVETIE 83 (GASOLINA)'
-TELEFONE CELULAR Cf LINHA
- TELEFONE CONVENCIONAL'

R$
R$

.

R$
R$ •

R$
R$

2.000,00
2.000,00
4.500,00
3.600,00
1.600,00
1.500,00

Face a proximidade das férias, e sabedor de que cada
um de nós tem ansiedade de pescar os melhores peixes da

região, estou patrocinando aulas de como TARRAFEAR.
Muito embora não seja a Brahma, sou.o n° 1 nesta

comarca.

As aulas são gratuitas, sem
nenhum ônus para o pescador_

Venha ainda aprender a tarrafear de costas.

TRATAR COM PAULOFLÔRES - TELEFONE: 622-2478

FuckAutomóveis

UNO MILLE VERMELHO 1991

·UNO MILLE BRANCO 1993

VERDEFIAT 147 1986

PRÊMIO CS AZUL 1990

PÀRATI GL AZUL 1990

Seu lugar é aqui.
Rod. se 477 - Km O - Tel. 624-1811

Canoinhas - Santa Catarina

� I]i' lAti í 11�111Q M I]t) I�I í [I�
Informa

Em novembro renova-se o licenciamento/95
dos veículos placas final 9

Não deixe par(]_ o último dia do mês
esses compromissos.

Rua Vidal Ramos, 920 Tel. 622-0107

VENDE-SE
CAMINHÃO VOLKSWAGEN ANO 86,

modelo 13130 - 3° eixo, carroceira graneleira.
CAMINHÃO MERCEDEZ BENZ ANO 81,

modelo LD-11l3 9 (basculante)

Ambos os veículos, em bom estado de convervação.
Informações, pelos telefones: 622-0542 e 622-2335.

,--------------------,

:-:
I Um lote de praiamedindo 275 m' emAraranguá. I
: Ótima localização, bem próximo da praia. :
I ACEITA-SE CARRONO NEGÓCIO. I
I Tratar pelo fone (047) 622-1244 com Carlos. I
,-------------- 1

CONTABILIDADE

GERENCIAL
Confiabilidade - Competência - Pontualidade

• Escrituração contábil e fiscal sempre "em dia"- Informações
atualizadas, indispensáveis nas tomadas de decisões

administrativas .

• Pagamento correto de tributos - Uso de estratégias legais.
pi economia de impostos Pessoas Físicas e Jurídicas.

• Tributação do IRPJ pi lucro real e presumido - Análise

prévia da melhor opção.
• Execução de rotinas trabalhistas - Cumprimento de prazos

e normas legais.
• Abertura e registro de firmas - Alterações contratuais.

• Atendimento a médias, pequenas e micro empresas -

.

Agropecuaristas.
• Serviços informatizados - Equipamentos e sistemas de

última geração.
• Terceirização de serviços gerais de escritório: solução

inteligente que reduz custos administrativos.

• Perícias e auditorias contábeis.

JNF - Contabilidade Gerencial: O parceiro que sua empresa merece.

RESPONSÁVEL TECNICO: José do Nascimento Filho - CRC/SC n° 4449
Rua Frei Menandro Kamps n° 1545

FONE/FAX: (047) 622-2360 - CANOINHAS / SC

CGCMF n° 73.258.535/0001-30 CRC/SC n" 2098

Ao viajar à noite as luzes

contrárias ofuscam a sua visão?
A tradicionalÓTICACONFIANÇA-a óticada

Praça tem a solução!
A moderna tecnologia dos óculos anti-reflexos,
proporciona-lhe uma viagem tranqüila e segura.
Vá conferir na ÓTICA CONF�NÇA - Praça Lauro

Müller,516 - Telefone: 622-0998

GINAAfBOVeículos informa seus novos telefones

622-0547 622-3555 622-3754

,..

CARRO NOVO? EIS A SUA GRANDE OPORTUNIDADE
c»c>IVoSc>II'c::Ic-:>

AGORA MAIS 1 GRUPO DE CONSÓRCIO À SUA DISPOSiÇÃO:

íllllllli_III11III1!lliií1.ltlllillll�1
A melhor Administração de Consórcio da região!

Venha conferir e reservar seu número.
Dê uma chance para sua sorte!

PARTICIPE DOS SORTEIOS!
A 1 ª Assembléia ou Sorteio será ern Fuck
Automóveis no dia 11/01/96 às 19:00 horas.

Duração: 50 meses
•

OBJETO CREDITO PREsto PESo FISICA

UNO MILLE IE 8.842,51 207,33
UNO EP 4P 10.589.13 248,28
UNO CS IE 4 P 13.622,00 319,40
BÁSICO

ELBA IE 1.64 P 17.054,00 406,90
BÁSICO ./\..

SEM TAXA DE INSCRIÇAO!
Fuck Automõvels, nos últimos 02 anos mais de 100 veículos entregues pelo Consórcio.

rLlc::k �Lltc:;,mó"eis L tc:l�_
Ac:>c:I_ SC-477 - I<m o
r-�IVE' �047J 624-�B��
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A banda chegou!
A banda já chegou!
Aqui e ali ouviu-se o murmurinho
E a expectativa se concretizou
Chegaram todos, sorridentes.
(Todo músico tem a alma leva

Porque passa para os acordes
A amplidão dos sentimentos)
E as crianças, de soslaio
Viam em cada um dos instrumentos

A promessa, num tom certo, da alegria musicada.
E a frase tão repetida

"Que o artista vai onde opovo está"
É tão verdadeira e certinha

Porque no enlevo criado entre li artista atuando
E o espectador vendo e ouvindo
Acontece o momento divino

Do criado, ouvido e sentindo.
Nesta cidade, em todas asfestividades e eventos

Éponto de honra

A presença da banda da Polícia Militar

E vemos, então, o policial como
co-participante em todas as atividades
E a farda bonita e os sapatos reluzentes
São marcas concretas da presença do PM
Nos eventos Canoinhenses

Quem dera em todos os lugares
Semeados nestepaís

Tivessem as comunidade,
Num relacionamento, tão singelo

A Polícia comoparticipante
De eventos também civis.
E então, num respirar aliviado
Oxigenando tudo com a segurança
Teríamos invés das brigas
Das lamúrias e intrigas
Um grande ressoar de bonanças
Acalentadospor vários tons de Sol eMi
E no entusiasmo da música

O brilho da esperança surgiria
E com certeza estaríamos

.

Unidos, na paz e no Progresso
Irmanados noAmor e na amizade.
Salve! Salve

_

A música, a arte
Alegria!Alegria!
Hoje é dia de banda
A banda já chegou!

o Colégio Estadual "Almirante Barroso", agradece toda
a colaboração recebida do 30 BPM no decorrer do ano de 1995 e em

especial à Banda pela bonita apresentação na abertura da Mostra
Cultural Canoinhas, meu Futuro é aqui.

Prof'Silvia Terezinha Tremi

NOVAS MATRÍCULAS para o

Colégio Estadual "Almirante Barroso"
Período: 20/11/95 a 08/12/95

Horário: 8 às 11h45min. - 13 às
16h501TIÍn_ - 19 às 22h30min_

Nossa Filosofia: ESTUDAR PARA O SABER.

Agradecimento
sDiretoria e O Grupo de Jovens

de Imbuia, agradecem a Diretoria e o Grupo de Jovens

de Valinhos em especial a Elizeu e Marcia" pelo convite
recebido para a Gincana no dia 26-11. -

Na qual o Grupo de Jovens. de Imbuia, obteve o 10

lugar com 5.300 pontos, tendo como maiores títulos a garota
mais bonita e simpática "Marilene Rezende Sampaio" e o garoto
mais elegante "José Ivan Schiessl".

A diretoria

Como andam os cheques
o mês de outubro registrou aumento na emissão dos

cheques sem fundos no sitema de consultas e garantias do

TeleCheque em Santa Catarina. Dos 61. 73 5 cheques consultados

, no sistema em todos o Estado, 1.759 cheques eram sem fundos.
O TeleCheque em Santa Catarina registrou também em

outubro que do total de 61.735 cheques, 44.554 cheques eram pré
datados, ou seja, 72,17%.

Em Santa Catarina o TeleCheque atua em parceria com a

Asse. Comercial de Florianópolis, Assoe, Industrial e Comercial de
Azambuja (AICA) em Brusque e Assoe. das Micro e Pequenas
Empresas do Médio Vale do Itajaí (Acimpevi).

TVA amplia sua rede de afiliadas
ATVA, líder nomercado nacional deTV por assinatura e

ampliando sua cobertura no Brasil inteiro começa a operar, a partir
do dia 10 de dezembro, na cidade de Rio do Sul, em Santa Catarina.

O objetivo da TVA é continuar desenvolvendo o plano de
extensão de sua rede de afiliadas. Com o negócio, a Cabovisão passa
a se chamar TVA Rio do Sul, e conta com a tecnologia, qualidade
da programação, estrutura de marketing agressiva, assistências
técnica e jurídica da TVA, entre outras coisas. Os 58 mil habitantes
do local terão à disposição 25 canais entre eles todos os canais da
TVA.

SérgioMotta é o Homem doAno
Como tem feito tradicionalmente desde 1979, a RNT

Revista Nacional de Telecomunicações, ouve seus leitores para
escolha dos Melhores do Ano. Ao final de outubro passado, em
pesquisa realizada entre seus leitores, a Revista especializada de
escolher Os Melhores de 1995. Com 97% da preferência dos
entrevistados. OMinistro Sérgio Motta foi apontado corno merecedor
do título de "Homem do Ano das Comunicações de 1995."

Por ter revelado determinação inflexível na defesa da
emenda constitucional que quebrou o monopólio estadual das
telecomunicações e por ter posto a serviço do setor toda sua força
política. O Ministro obteve a preferência de 97% das pessoas
consultadas numa mostra de 500 pessoas, integradas por
profissionais, empresários, executivos, investidores, fornecedores e

usuários de todas as unidades da Federação.
-

o jornais que já tivemos
Geei Varela Dittrieh

JORNAIS
1914 - Adolpho Bading e D'ArtagnanAthayde, fundou o

jornal "O LUME" cuja direção foi entregue ao Dr. Milton Tavares.
Foi o primeiro semanário do município. Sua vida foi curta.

1915 - Bading cria o "TIMONEIRO DO NORTE"
como redator tinha Dr. João Baptista de Abreu. Durou menos de um
ano.

1915 - "O LEQUE", jornal humorístico dirigido por
Pedrinho Torrens e João Alfredo de Souza.

1916 - Adolpho Bading, Athanázio Mendes-e Sr. Vieira
fundaram "OJMPARCIAL ". Durou pouco, até 1917 reerguido por
Pedro Torrens até 1918.

1918 - Concorrendo com "O Imparcial", Joaquim e

Gregório Mendes criaram "O DEMOCRATA". Tempo de vida: 2
anos.

1921-Foicriado"JORNALDOPOVO"porD'Artagnam
Athayde. Ao morrer D'Artagnam morre junto o "Jornal do Povo".

1925 - Jau Guedes da Fonseca lança o jornal "Ouro
Verde".

1928 - Pedro Torres montou uma papelaria e tipografia.
Convidou Guedes e veio aí o "AVANTE".

1931 - Osny Duarte Pereira e Ewaldo Carneiro de Paula
criaram "O PERÚ",semanário. Dia28.1.31. JauGuedesdaFonseca
advogado, foi redator do "Avante" durante os primeiros números:
'Adolpho Silveira era diretor do Grupo Escolar "Ana Cidade" e

colaborador do "Avante". Osny Duarte Pereira (Juiz de Direito)
colaborador do "Avante".

14-10-1919 - Data certa do nascimento de "ODemocrata".
28-04-1920 - "A SEMAN�"foi editado peloDr. Osvaldo

de Oliveira.
31-12-1925 - Nossa cidade Ouro Verde tem um novo

jornal "OURO VERDE" dirigido por Jau Guedes da Fonseca.
23-03-1931 - "O Peru" passa para as mãos de Jacundino

Pereira e Pedro Gobbi Filho.
Mais tarde, continuaremos coma lista dos jornais. Teremos

que pesquisar.

Procon Informa
Procon orienta os pais na
compra de material escolar

Com o início do novo período de matrículas escolares que
se iniciou nas escolas públicas e particulares, o PROCON, com o

objetivo de orientar os pais consumidores, elenca a seguiruma série
de dicas básicas.

Após uma criteriosaseleção do material a seradquirido, os
consumidores deverão fazer uma cuidadosa pesquisa de preços,
levando emconsideração também as taxas dejuros, na eventualidade
de efetuar compras a prazo. No caso de pagamentos a vista o

consumidor deve pechinchar e exigir descontos.
Quando for possível, reúna um grupo de consumidores,

verificando junto às lojas (varejistas ou até mesmo atacadistas) os
descontos q�e poderão serdadosemcompras de grandes quantidades.

Procure adquirir somente o necessário, lembrando-se que
riem sempre o material mais caro (e mais sofisticado) é melhor.

Emcaso de defeitos em cadernos, canetas, livros,mochilas
e outras mercadorias, o Código de Defesa do Consumidor (Artigo
18) garante os direitos do consumidor. O prazo para reclamar de
defeitos em produtos não duráveis, termina em 30 (trinta) dias, após
a aquisição. Já para os duráveis esse prazo finda decorridos 90

(noventa) dias da aquisição.
Saiba que materiais como colas, tintas, pincéis atômicos,

fitas adesivas entre outros, devem conterna sua embalagem e em

língua portuguesa as informações básicas a respeito do fabricante,
importador, composição, peso, prazo de validade e se apresentam
algum perigo ao consumidor, ou às crianças que vão usá-los.

Exija sempre a nota fiscal, documento indispensável no
caso de problemas com a mercadoria. No caso de pagamentos com
cheques pré-datados, faça com que essa modalidade de pagamento
seja especificada ria nota fiscal, como forma de garantir o depósito
na data prometida pela loja.

O consumidor deve saber que a escola não pode forçar os
pais a adquirir material ou uniformes que ela comercialize. EsSe
procedimento pode de acordo com o Código de Defesa do
Consumidor, ser caracteizado como venda casada (Artigo 39, incis�
I) pois casa a prestação de serviço educacional (próprio da escola)
com a venda de produtos, atividade que não é primordialmente sua.

No caso de uniforme com logotipo, pode ser solicitado que a escola

forneça a matriz do mesmo, para impressão em local de escolha do
consumidor.

Em caso de dúvidas, procure seus direitos no PROCON.

CLAUDIO THIEM
COORDENADOR EXECUTIVO DO PROCON

CANOINHAS - SC

,:Nos seus 25. anos a Une oferece um espetáculo para você

f!,JtI:[íJ1l" tle�ql1; arin
DIA 07 DE DEZEMBRO, AS 20 HORAS, NO GINASIO ESPORTIVO UnC/LAVRASUL,EM CANOINHAS
Comemorando os 25 anos de criação do Campus Universitário de Canoinhas, a Une convida para a sua fést� com entrada franca. Prestigie esse espetáculo!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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3!! Batalhão dePolíciaMilitar - 35 anos debons serviçosValeu...

Aniversários
DIA 2: - É dia de festa. A Larissa, esposa do Eng" Luiz

Alberto Faria festejando seu aniversário.
- O nosso querido amigoAri Guesser (Nico) festeja seu

aniversário em Curitiba. Abraços com carinho.

DIA 3: - Josiane Mara Gallotti Marchinichen,

completando mais um "niver", Ela merece todos os abraços do

mundo.
DIA 5: - Sr. Alenir Pereira, pessoa consideradíssima e

de alto valor.
Valeu ...

aniversário, o 3º BPM, sob o

Comando do Sr. Ten. CeI. PM

Daniel dos Santos Fernandes,
viu-se detentor do título maior

do esporte dentro da área do

Comando de Policiamento do

Interior, campeão geral da IV

OLIMCOPI.

cidades de Porto União Mafra e

Caçador.
Contando atualmente

com um efetivo de 711 homens,
distribuídos em 17 municípios
de sua área de abrangência, e

apesar das dificuldades

existentes em termos de pessoal,
equipamentos e viaturas; em

razão de seu efetivo e sua frota

não terem evoluído em igual
proporção; o crescimento

populacional da região e seu

desenvolvimento, o 3ºBPM tem

procurado manter, em níveis

bastante satisfatórios, a sua

operacionalidade e um elevado

grau de relacionamento e

integração com toda a

Comunidade do Planalto Norte

Catarinense. A aceitação de

nossa Unidade Militar por parte
do público em geral é

consideradamuito boa, fruto
naturalmente do nosso

desenvolvimento junto à

comunidade barriga-verde.
Ao completar seu 35º

!

o Coronel Antônio de Lara

Ribas, Comandante Geral da

época a transformá-la no 3º

Batalhão dePaI íciaMilitar, com

a denominação de "Batalhão

Januári o Cortes", em

homenagem aoTenenteCoronel
Januário Cortes, grande
combatente da Guerra do

Contestado. ,\

O 3º BPM na época de
sua criação, possuía jurisdição
sobre 50% do Estado de Santa

Catarina, e cobria além do

Planalto Norte, os campos de

Lages e a região doRio doPeixe.
Possuía Companhias

destacadas nas cidades de Rio

do Sul, PortoUnião, Curitibanos
e, posteriormente, na cidade de

Lages.

O 3º Batalhão de

PolíciaMilitar, tem suas origens
na 3!! Cia. Isolada, instalada a 5

de maio de 1952, pelo então

Comandante Geral da

Corporação, o Coronel João

Cândido Alves Marinho, tendo

designado o Capitão Jubal

Coutinho seu primeiro
Comandante.

O Coronel Marinho,
sentiu anecessidadedefixaruma

fração de tropa noPlanaI toNorte
Catarinense, regrao

profundamente marcada nas

décadas anteriores, por conflitos
conhecidos como a "Guerra do

Contestado", a qual se

desenvolveu nos Estados do

Paraná e Santa Catarina,
fazendo-se necessária a

intervenção doGoverno Federal,
para pôr fim aos conflitos entre

os fanáticos e jagunços dos dois
Estados.

A extensa jurisdição
atribuída a esta Companhia
levou, a29denovembrode 1960,

À comunidade do

planalto norte catarinense o 3º

BPM presta serviços de

policiamento ostensivo a pé, $)
policiamento motorizado (com
motos e carros), policiamento
em festas, policiamentó em

atividades esportivas, e; alémde
contar comasbrilhantes atuações
da Banda de Música nas

solenidades a qual é convidada a
participar pela comunidade.

E é por isso que hoje a

família policial do 3º BPM

encontra-se de parabéns, pois
está a servir a 35 anos, com.

orgulho e brilhantismo a gente
do planalto norte catarinense.

DANIEL DOS SANTOS FERNANDES

Ten Cel PM Cmt do 3º BPM

Recebo de Brunilde Hupe, nossa amiga residentne no Rio
de Janeiro, belíssima carta. Lamenta não ter podido visitar, quando
aqui esteve, todos seus amigos. Virá no próximo ano. Convida-me

pa� visitá-la e está contente em receber nosso jornal. Emjaneiro
leva o neto Victor à Áustria para conhecer a neve. Valeu, amiga ...

Os nossos trigêmeos, filhos de

Gerson Santi
A Fundação "Viva a Vida" tendo como presidente Eliane

Vieira (primeira dama) eMariaHelenaHülse (segunda dama) e vice
presidente, tem mandado para os trigêmeos canoinhenses multas
presentes. Dona Maria Helena Hülse já mandou pela segunda vez,
leite, tecidos, fraldas, etc,

Valeu Maria Helena.

A 11 de novembro de

1981, o 3º BPM teve sua

jurisdição dividida com a

ativação do 6ºBPM na cidadede

Lages.
Hoje o 3º BPM possui

Companhias Destacadas nas
••

Esteve em visita a nossa cidade o Sr. Wilson Pereira (para
nós o Pede) que é o secretário do vice-governador José Hülse. O

moço veio trazer umas "verbinhas".

Do gabinete do governador o nosso querido canoinhense

Wilson Pereira (Pede) secretário do vice-governador José Hülse,
veio com a incumbência de trazer dinheiro para a ASEMCA e

AFFUMPLOC (Associação dosFuncionários), semana finda. Wilson

Pereira será nosso futuro político. Estamos torcendo por ele. Seus

pais Alenir e Anita Pereira orgulhosíssimos com seu filhó Wilson.

Valeu...

Vigilantes do peso
Convite

� 5ª"
�

REUNIDAS
CARGAS

_AT�IV�F;]\,f�S
SANTA CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

'SÁOPAULO

Convidamos a todos os associados do "Vigilantes do Peso "e
•

sócios vitalícios, para participarem da campanha beneficente em prol de
4 entidadesfilantrópicas de nossa cidade: APAE, Casa do Menor, Lar de
Jesus e Asilo Rolando Malucelli,

A campanha é: por exemplo, se o associado emagreceu 5.300

gr., deverádoar5.300gr. em alimentos, entregando-o na sededo Vigilantes
do Peso, na rua Getúlio Vargas, 807 até o dia 12.12.95.

MARA SILVANA MENDES

Orientadora

Queda dos preços das .linhas telefônicas (em US$)
Data

Atéjul/91
Até dez/91
Até nov/92
Até nov/93
Até nov/94
Até nov/95

Residencial

1.250,00
900,00
750,00
500,00
500,00
250,00

Comercial e Profissional

2.500,00
1.800,00
1.250,00
1.000,00
750,00
500,00. ExposiçãoINFORMAÇÕES:

Av. Rubens Ribeiro, da Silva, 11

FONE: 22-2197

CANOINHAS - SC
OBS.: A partir de novembro de 1996, os preços das linhas

serão unificadas e passarão a custar U_S$ 250,00
Com o apoio da Caixa Econômica Federal e do Conselho

Municipal de Cultura de Canoinhas, teve início esta semana a

exposição "NAVEGAR É PRECISO ".

História da navegação no Rio Iguaçu e afluentes.

Local: CAIXA ECONÓMICA FEDERAL

Expositor-Mario Raja Michel
Autor do livro como o mesmo título 'ainda a ser lançado.

I

« <
• --�

CORREIO DO NORTE
'

Há 48 anos Informando
18a CRE - Abre inscrições para
Concurso de Aulas Excedentes/95

PERÍODO:'04A 08 DE.DEZEMBRODE 1995.
Local: 18a CREpara osprofessores Habilitados
Unidades Escolares - para os professores Não habilitados
Horário: das 08 horas às l1h30min das 14 h às 17 h e das 19 h
às 21h30min, nas unidades escolares que funcionam no período
noturno.

Maiores informações na ISa CRE,
Colégios Estaduais e Escolas Básicas.

COlVSTRUÇÕES
RESIDENCIAIS,
COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS.
AUDIO MANIA, a loja mais

digital da região. Todos os

estilos musicais em CD's, pelo
menor. preço da região.
Confira!
RuaMarechal Floriano, 200

C�ntro - Canoinhas - SC

CD's conz nzenorpreço da região

-,

.Propriet:ário:A.AfADEUFERRAZ - RG_CREA/SCrv=40047-6

718 - _E?�_ZV-� 6.2.2-1126
S_A_�T_A_ C_A_T_A_RI�_A_

R_u_a COToJ:1el�lbu_qu_eTqu_e_"
·C _A_ � C> I 'r-r ::rr _A_ S

.. �

�
PENSOU EM VIDROS

[(�VIDRA��;I� f?��. MAFFEZZOLI ��
{,���������

Dra� MariaA. S. Sabatini ",ii
CIRURGIÃ DENTISTA

cne-se -1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

eRM-3079
.,

.

..

..�
Vidros de todos os -tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 622-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Unimed - Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.R � Saúde

Bamerindus - Saúde Bradesco :... Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de setembro, n° 99 -FONE: 622-2244

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Presf�g� Collection Bergerson
aias e Relágios

Venha conhecer em

kfodulAfóveis
Toda linha de Móveis Pretty para escritório e Informática,
totalmenteplanejadapara seu melhor desempenho.

FIJVOACABAA-fEJVTO
" "

Visi1::e nosso SFEOU7ROO.lt1
Centro rua Major Vieira, 315 -FONE: (047) 622-2202

Água Verde - Av. Expedicionários, 1901 - FONE: 624-0046

Con.heça 1::ambém O

S.M.A. Sistema Modul de Atacado
Thdo a preço de fábrica - Venha conferir

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Lrtfcrrrn-aricicr

.(Al MECÂNICA NELSON
tJIVJ Peças eAcessórios

.

"para Veictcios
Rua Princesa Isabel, 496
Campo D'Água Verde
'fi'" 624-0752
CANOINHAS - se

CARGAS

"A.T�IV�_E_A,f�S
SANTA CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

SÃO PAULO

INFORMAçOES:
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11

FONE: 22-2197
CANOINHAS - se

Gouvea quer reduzir a atual

composição da Câmara dosDeputados
,

Quadrilha recebeu mais de R$ 100 mil em indenizações
falsificando boletins de ocorrência

A polícia da Capital prendeu integrantes de uma quadrilha
responsável por golpes contra seguradoras, que renderam mais de

R$ 100 mil em indenizações por acidentes de trânsito fatais

inexistentes. O grupo tinha uma corretora de seguros para preparar
a documentação, usava cédulas de identidade de pessoas vivas e

falsificava boletins de ocorrência.
Os golpistas Daniel Nery, de 45 anos, responsável pelos

documentos, Maria Lúcia Correa dos Santos, de 32 anos, Dagoberto
Antunes D'Almeida, de 30 anos e José Teixeira Lima, de 42, foram

presos sexta-feira, quando pretendiam receber 10 indenizações na

Companhia Porto Seguro, em Campos Elísios, região central. Outras
três pessoas estão sendo procuradas.

A Corregedoria da Polícia Civil investiga a denúncia de

que um investigador dava cobertura ao grupo. O policial estaria
lotado numa delegacia da Grande São Paulo. '.

A fraude foi descoberta depois que a Federação Nacional
das Empresas de Seguro Privado e Capitalização (Fenaseg) contratou
a empresa Cadastro Nacional, Informática e Serviços para analisar

pagamentos do seguro obrigatório de Danos Pessoais Causados Por

Veículos Automotores' de Vias Terrestres (DPVAT) feitos por suas
102 filiadas. A empresa encontrou dezenas de documentos falsos

nos pedidos de indenização da quadrilha e provou que o bando

falsifioava certidões de nascimento, óbito e casamento e laudos do

Instituto Médico Legal.

Bando "fabricava" acidentes fatais

O deputado Paulo Gouvêa (PFL/SC) como presidente da
Comissão Especial da PEC 17-A, de autoria do deputado Antonio
Joaquim e outros, que visa reduzir, proporcionalmente, em tomo de
um terço, a composição atual da Câmara dos Deputados, de forma
que nenhum Estado ou Distrito Federal tenha menos de 5 ou mais
de 47 representantes, e que cada Território tenha três Deputados,
comenta: "Pretendo requisitar o pensamento a esta PEC das outras

propostas referentes à questão da proporcionalidade entre

representações dos Estados na Câmara Federal e população
respectiva"; Como exemplo Gouvêa fala de sua PEC 190/95, que
visa restabelecer, progressivamente, a proporcionalidade da

representação dos Estados na Câmara dos Deputados, em relação
às respectivas populações. "Pretendemos, assim, adotar uma forma
mais eqüitativa e consentânea com nossa realidade demográfica, de
forma a assegurar um mínimo de proporcionalidade recomendável
o possível, a fim de eliminar gradativamente a enorme desproporção"
ora existente. Isto ocorreria, sem contudo, aniquilar o poder de se

fazer representar das pequenas unidades federativas". De acordo
com Gouvêa esta é uma solução de bom senso combinado com o

princípio constitucionalmente consagrado da proporcionalidade e

que melhor espelha a vontade popular, soberana e titular da decisão

política".

SUCHE'K
,

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROSCOMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:"

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

.RuaFreiMenandroKamps,315-I°Andar-FONE:.(047) 622-2120-FAX:622-2321
Ca.r:Lc>:in1:1a.s - Sa:n...ta_Cata::r:it:1a

SÃO PAULO"
PARANÁ

S. CATARINA
R.G.DO SUL

� Dr. Sérgio M, Fujimur
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/I):�;\ ESPECIALIZAÇÃO EM PEDIATRIA PELO
\ \\,t=-�-_)HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
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CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA
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Mariane Lessak, Sandra Lourenço, Cláudia Pacheco

Iniciamos nossa coluna saudando a todos os leitores.

Aniversários
- Dia 23 de novembro, deu uma festa em sua residência

nossa amiga Schely Czerniak, a galera curtiu pra valer, com direito

aMamonas Aassassinas emuito cuba livre, teve gente até pensando
que era água.

- 23 - José Augusto Gomes dos Santos, Silvanir Sasso
Pereira.

- Neste 30 de novembro passado, parabenizamos Vilma
Lourenço pelo seu adniversário. Que Deus te proteja!

- 1 º de dezembro, Zenilda Sydorak e Joaquim Pereira.

Diversidades
-> As festas estão de arrasar, começando pelo nosso

Hallowen (das Bruxas), estava super legal, galera assim só na

Transilvânia, valeu!
-> Dia 12 a Sociedade Bela Vista fez mais um aniversário,

neste estavam esbanjando charme e elegância as manequins de Três
Barras. Parabéns!

-> No próximo dia 3,haverámais agito na lªNoite doReal
na Sociedade Bela Vista. Vale a pena conferir.

-> 3 de dezembro será realizada a missa da Primeira

Eucaristia, com início às 18:00 horas, Capela Nossa S. da Glória.

AGiving Information desta semana parabeniza
os futuros papais e mamães de Bela Vista:

- Silvia e Cláudio D. da Silveira
- Morgana e Sérgio Lessak
- Rosane e Ércio Pereira
- Elizete e Olandir de Lima

Bela Vista do:'To.ldo., futuro. de
muita garra e luta!

Nosso município, há pouco tempo consentido, vem

sofrendo uma série de acusações, como há pouco tempo saiu em

outros jornais. Mas não podemos desanimar, precisamos nos unir
para conseguirmos fazer deste pequeno lugar, um município forte,
unido, com recursos que até hoje não tivemos, pois não tínhamos

nosso próprio poder para isso.
Em outubro de 96, teremos nossa primeira eleição para

prefeito, vice, vereador, etc. Precisamos conscientizar-nos na hora
do'nosso voto, temos que eleger uma pessoa que saiba administrar

muito bem, precisamos crescer e mostrar a toda essa gente que

chegou a desconfiar de nossa competência .

.

Somos capazes e vamos provat!

Nossa mensagem
\

"Vá a luta companheiro,
Busque o que querpor inteiro!"...

Semana que vem tem mais!

Aguardem! ! !

Formandos da 3° série do 2° grau do Colégio Estadual Rodolfo
Zipperer

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrõo

I Ruo Paulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO Fones: 622·0194 e 622·0255

..

João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral

Portas - Janelas

Basculantes
Portões e Grades
.Portas Industriais
Automatizadas

RuaOtto Friedrich, 959 -FONE: 622-0074
Bairro Sossego - Canoinhas - SC

METALURGICA·HANEMANN

A RPM sai' na frente ...
Adquira o seu íelevsor.Som 3x1, Antena parabólica, freezer, geladeira, máquina de lavar roupa, máquina de lavar

louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sal,
esteira para ginástica, tudo pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se
continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.

RPM dá mais aind�: os primeiro sorteados de cada grupo, ganham uma viagem para Foz do Iguaçu com transporte
e alimentação gratuita.

Não perca tempo, ligue já para 622·1338 e se inscreva neste sistema premiado.
lembre-se; quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (047) 622-1'338, nas proximidades da Prefeitura nova

DESCUBRA NOVAS EMOÇÕES VIAJANDO
EXCURSÕES RODOVIARIAS

Nordeste espetacular
8 dias - 7 noites - passeios incluídos

Saídas todos os sábados e domingos de Curitiba - aéreos
- Porto Seguro: R$ 354,00 ou 3 x R$ 129,00
- Maceió: R$ 512,00 ou 3 x R$ 187,00
- Porto de Galinhas: R$ 588,00 ou 3 x 215,00
- Natal: R$ 508,00 ou 3 x R$ 186,00
- Natal/Fernando Noronha: R$ 972,00 ou 3 x 355,00
- Fortaleza R$ 548,00 ou 3 x R$ 200,00
Consulte outras opções e datas de saída.

Dr�NEY DrSNEY DrSNEY
Comecepagar agora suas prestações para
viafar ern julho ou dezernbro de 1996.

PARA JULHO ÚLTIMOS LUGARES.

EUROPA-CANCUN-NOVAYORK-CURAÇAO
Solicite maiores informações ou faça-nos uma visita.

ERLITA TURISMO Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644

.FO.1V.E: (047_) 6.2.2-10Z1

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Escola Primária Feliz Santa Maria
É fundamental ser feliz!
Para ser feliz, sentir-se feliz, não basta possuis

dinheiro, riquezas épreciso estudar, sentir-se útil.
Ser servidor, achar sua felicidade em fazer feliz c

próximo é ser homem em plenitude, é ser cristão.
(Dom Tito Buss, 1995)

) .

/ )
/

Nós da Escola Primária Feliz "Santa Maria" estamos

traba�ando na Evolução da Educação � observando, cdmbinando
tudo, mtegrando:, lançando dinâmicas: Buscar, investigar sempre
tudo!; Faça bonito, dance direito, cante alto, estamos te avaliando
até o fim! O conjunto é que vale!

.

No nosso planejamento definimos nitidamente; o que será
enfatizado em cada nível de escolaridade.

Na nossa Escola isso fica absolutamente claro para vocês,
pais, após a Entrevista com a Direção. Há também aulas de Inglês e

Teclado. A área de Expressão através das Artes recebe grande
atenção.

ESTUI?.E CONOSCO!
Entrevistas pelo telefone: - (047) 622-2764

Clínica Ortopédica Planalto Norte se Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

. MEDICINA DO TRABALHO

01
Atendimento

lfóoriS

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Te/esc

(Atendimento inclusive pelo SUS)
Rua Benjamin Constant, 912.- FONE: 622-2400

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

) DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




